
¿De qué habla la Comunidad de Formación?

Número 0. Febrero 2025



La cantidad de información que recibimos diariamente es inmensa. No tenemos capacidad para procesarla en su totalidad.

Por otra parte, tampoco sabemos muy bien como discriminarla al desconocer las fuentes de procedencia.

Ocurre también que en los “muros” que frecuentamos en las redes se van acumulando los mensajes, de tal manera que algunos que en principio pudieran resultar interesantes, han quedado relegados a un segundo plano y tenemos dificultades para recuperarlos

Por todo ello, desde el equipo de dinamización de la comunidad de formación de INAP_Social hemos pensado en lanzar este boletín, en principio de frecuencia quincenal, para poder recuperar las publicaciones, eventos, etc. relacionados con el aprendizaje público y que, por tanto, resulten de interés para la comunidad.

El equipo dinamizador podemos comprometernos a realizar esta publicación, pero pensamos que, para que realmente tenga valor, es imprescindible que la elaboremos de manera colaborativa, es decir, que nos hagáis llegar aquellos post, videos, podcast, artículos, eventos, publicaciones, etc. que en cada período estén de actualidad. Contacta con nosotros

Fernando Martínez: fernando.martinez@inap.social

Isabel Belmonte: isabel.belmonte@inap.social

José A. Latorre: joseantonio.latorre@inap.social

Repensando la Comunidad de Formación de #INAP_Social

En estas fechas estamos llevando a cabo un proceso de reflexión participativo, con los miembros de la comunidad, intentando reconvertir el espacio de la plataforma en un lugar de encuentro, conversación y aprendizaje. Para ello, el pasado 12 de octubre, celebramos un webinar en el que expusimos las características de la comunidad y recogimos propuestas diversas que iremos complementando. [En este enlace](#) puedes acceder a la grabación de ese evento, que está disponible en el apartado [“Aprender en Comunidad”](#) de la plataforma

El proceso sigue abierto y queremos contar con tu participación. Puedes ayudarnos [contestando a esta encuesta](#) que tenemos abierta hasta finales del mes de marzo y también interviniendo en este hilo de debate abierto.

Deseamos que esta comunidad sea lo que sus miembros quieran ¡¡Participa!!



¿De qué habla la Comunidad de Formación?

Número 0. Febrero 2025

PRÓXIMOS EVENTOS

Presentación de la estrategia de aprendizaje 2025-2028 del INAP

El próximo día 19 de febrero a las 12 horas en un acto presencial que se celebrará en la biblioteca del INAP.



Nos dicen que están estudiando la posibilidad de retransmitir en streaming. En todo caso, sí que se grabará y podrá verse en diferido

PUBLICACIONES

La necesaria transformación de la selección, la formación y la gestión del talento en las AAPP del siglo XXI

Os recomendamos [este monográfico](#) de la revista ["Documentación administrativa"](#) publicado en diciembre pasado, coordinado por nuestra compañera Isabel Belmonte y con artículos de personas destacadas de la comunidad.

5 Aprendizajes desde IFE Conference 2025

Tras su asistencia a la IFE Conference 2025 celebrada en el Tecnológico de Monterrey (México) del 28 al 30 de enero pasado, Oscar Dalmau [nos comparte las 5 ideas clave](#) que se lleva de su participación en este evento

Conferencia "Learnability en la era digital"

También desde México nos llega esta conferencia que José Luis Alonso impartió en la Universidad Anáhuac el 22 de enero. [Os pasamos la grabación](#)

Entrevista a Javier Cuenca, subdirector del IVAP

En su programa de podcast #30minutos, Amalia López Acera entrevista al responsable del Instituto Valenciano de Administración Pública. [Enlace](#)

Prohíban las reuniones

Vía substack nos llega este artículo de Sixto Arias sobre el siempre presente problema de la reunionitis [Puedes leerlo aquí](#)

LIBRO RECOMENDADO



Argilés Marín, J.M (Coord.); Pastor Sainz Pardo, M.; Pérez Dios, P.; Amor Sánchez de Ron, M.; Abad Andujar, I. y Adiego Samper, C.. (2023) "Hacia el aprendizaje más allá de la formación" INAP.

El libro relata las transformaciones llevadas a cabo por el INAP en el período correspondiente a los 3 planes estratégicos plurianuales (el primero es de 2012). Tiene una primera parte, escrita por el coordinador, de carácter más conceptual. En la segunda se dedica un capítulo a la evolución de los distintos programas: formación continua, formación de entrada, formación directiva.

En el nº 26 de la revista vasca de gestión de personas y organizaciones públicas, aparecen dos reseñas de este libro. [Reseña 1](#) de José A. Latorre y [Reseña 2](#) de Jesús Martínez

La versión ebook es de descarga gratuita en la librería del INAP. [Puedes encontrarlo aquí](#)

Fortaleciendo la respuesta pública. Claves para una comunicación y gestión eficaz en situación de emergencias y catástrofes

El 21 de febrero, en Denia, organizado por Mujeres del Sector Público y el ayuntamiento de esa ciudad

[En este enlace](#) puedes consultar el programa completo, así como el formulario de inscripción

De la Modernización a la Transformación de los Recursos Humanos en los Ayuntamientos

Con este título, el Ayuntamiento de Cartagena organiza esta jornada el día 4 de marzo, con ponentes muy conocidos. Será en formato híbrido: presencial y online. [Toda la información aquí](#)

COLABORACIONES

Para que este boletín sea útil, necesitamos de tu colaboración. ¿Quieres recomendar un libro relacionado con el aprendizaje? ¿Quieres que se publique tu evento? . Contacta con:

joseantonio.latorre@inap.social
isabel.belmonte@inap.social
fernando.martinez@inap.social